

Ref No. : 059/GLP/CORPSEC/X/2014

15 Oktober 2014

Kepada Yth :

**Ibu Nurhaida, Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK)**Gedung Soemitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710

U.p : Kepala Biro PKP Sektor Jasa

Perihal: Transaksi Afiliasi

Dengan Hormat,

Bersama ini kami sampaikan pelaporan atas transaksi afiliasi antara PT Graha Layar Prima Tbk (“Perseroan”) dan PT Principia Management Group (“PMG”), berdasarkan ketentuan Pasal 2.b. Keputusan Ketua Bapepam dan LK No. Kep-412/BL/2009, tanggal 25 November 2009, Peraturan Nomor IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu (“Peraturan IX.E.1”) sehubungan dengan Perjanjian Konsultasi No. 001/PMG-LGL/AGMNT/X/2014 tanggal 14 Oktober 2014, antara Perseroan dan PT Principia Management Group (“PMG”), sebagaimana disebutkan dibawah ini:

Berikut kami sampaikan informasi sehubungan dengan kedua perjanjian tersebut diatas:

No.	Obyek Transaksi	Nilai Transaksi	Pihak Dalam Perjanjian	Hubungan Afiliasi
Perjanjian Konsultasi	PMG bertindak sebagai konsultan bisnis manajemen untuk proses ekspansi Perseroan	USD 225,000 untuk jangka waktu 3 bulan terhitung sejak 14 Oktober 2014 sampai dengan 12 Desember 2014.	PMG dan Perseroan	Perseroan dan PMG memiliki pemegang saham yang sama

Alasan dan pertimbangan dilakukannya transaksi diatas adalah untuk memaksimalkan proses ekspansi dan memberikan nasihat atas keuangan bisnis Perseroan, serta dengan pertimbangan bahwa berdasarkan transaksi afiliasi ini, Perseroan mendapatkan harga yang jauh lebih kompetitif dari PMG dibandingkan apabila Perseroan melakukan transaksi dengan pihak ketiga yang tidak terafiliasi untuk jasa dan keahlian yang sama.

Apabila terdapat hal-hal yang kurang jelas, dipersilakan untuk menghubungi kami di nomor 021-2936-4828.

Demikian kami sampaikan dan terima kasih atas perhatiannya.

Hormat Kami,
PT Graha Layar Prima Tbk.

A handwritten signature in blue ink is written over a circular blue stamp. The stamp contains the text "PT. GRAHA LAYAR PRIMA Tbk." around its perimeter.

Arum Pusparini
Corporate Secretary